

développer leur propre production. Jusqu'à maintenant les pays donateurs, dont le Canada, se sont engagés à verser, sous forme de contributions directes et supplémentaires, environ un milliard de dollars (US).

La réaction des Canadiens est pour nous tous une leçon de sacrifice et de générosité. Le Parlement peut être fier de la vitesse avec laquelle il a su réagir à des souffrances d'une ampleur sans précédent, mais nous devons être encore plus fiers de la réaction de milliers de Canadiens et de groupes à travers le pays pour alléger cette souffrance. La crise est loin d'être terminée en Afrique et je compte bien travailler de concert avec d'autres membres de la Chambre pour trouver des moyens de concrétiser notre volonté de continuer à aider cette région dévastée.